
平成29年度3月保護者会議事録 
【開催日時】平成29年3月4日(土)18:00~19:30  
【配布資料】・2017年3月太尾第二ニュース 
　　　　　　・2017年オリーブ・宮前梅まつり実施報告 
　　　　　　・平成29年度保育料・傷害保険料について 
　　　　　　・週間予定表 
　　　　　　・2017年春休み予定表

1.保育報告 
担当:支援員 資料:2017年3月太尾第二ニュース  
議事:海部さんより資料説明を行った。 

＜春休みの予定表について＞　締切3/17  
・映画鑑賞について 
3/28(火)のアングリーバード鑑賞は、４年生以上の希望者もOKです。 
習い事や暗い所が苦手などの理由で行かない場合の対応は別途します。  
春休み予定表の備考欄に映画の出欠を記載して下さい。 
 
・春休み中はもちろんですが、4/5～8日くらいまでは給食がないので、  
　お弁当持参のこと。 
 
＜卒業式当日と遠足について＞ 
・3/17(金)は卒業式で、1～4年生は9時位には帰るので、その時間には学童も
開所しています。お弁当を忘れずにお持ち下さい。 
・3/17(金)に4年生はセンター北のボーリングに行く予定。  
新羽のガストかマックあたりで昼食をとって行くので、4年生だけはお弁当は
必要ありません。解散は新羽または学童予定。 
ボーリング場などの予約があるので、3/8(水)までにメールで出欠をご連絡下
さい。 
詳細は後日らくらくで流します。 
・5年生の遠足については、後日詳細を連絡します。 



 
＜週間予定表について＞ 
・4月からの予定を記入して下さい。 
・出欠がはっきりしない時は「△」でもOKです。

・「○」で届け出ているのに来ないと、学童側から保護者へ必死に電話をす
ることになるので、「行くか行かないかわからない」「行っても行かなくて
もOK」という場合は、その旨を備考欄に記入してください。

 

2.梅まつりの報告  
議事：梅まつりについての報告を行った。

資料内の＜収入＞の(100円)という数字は、途中からチョコバナナサンデーの
中のコーンフレークがきれてしまい、チョコとバナナのみになったので100円
で販売した為、この記載になっています。 
 
売上金は学童に寄付します。 
 
 

3.その他連絡事項等 
 
<澁谷ルミさんについて> 
体調は回復傾向にありますが、まだ万全ではないので、支援員と役員で話し
合い、復帰は難しいと判断しました。契約の切れる3月31日で退職すること
になりました。 
 
＜来年度の検討委員長について＞ 
上野さんが引き受けて下さることになりました。 
上野さんより：まだまだわからないことがありますが、宜しくお願い致しま
す。 
 
＜キャンプ委員について＞ 
キャンプ委員は例年、１年生の保護者の皆様に担当して頂くシステムですが、
来年度は新入生が少ない為、2年生以上の方もご協力お願い致します。立候補
して下さる方大歓迎。  
 



新キャンプ委員長は佐々さんです。 
４月よりキャンプ委員の活動を開始するにあたって、3月中に経験者の方を中
心にお声掛けさせて頂くので、ぜひご協力をお願い致します。  
 
※次回キャンプは8/5(土)・6(日)です。 
　4月の保護者会でとりあえずの参加希望のアンケートをとります。

 
 
＜来年度の保育料について＞ 
運営会計の矢田部さんより、資料「平成29年度保育料・傷害保険料につい
て」の説明を行った。 
 
・６年生は忘れずに保育料の引き落としを解約して下さい。  
　自動的に解約されないのでご注意下さい。

 
 
＜延長料金について＞担当：谷さん 
次回保護者会は4/1なので、延長料金袋の配布が間に合わない為、当日入り口
に封筒を置いておきます。そこでお金を入れて頂き、お支払い下さい。小銭
を多めにお持ち下さい。 
 
＜お盆休みについて＞ 
今年の学童のお盆休みは、8/11～15まで。 
 
＜カズさんの有給買取・保護者会会計・お泊まり会の差し入れについて＞ 
検討委員長・吉野さん 
・カズさんの有給が現段階で25～26日分ほど残っているので、給与１ヶ月分
をお支払いします。 
・保護者会会計だけで今年度100万円ほどの黒字が出ている。来年度から
は、保護者会の保護者負担を軽くするのか、またはイベント時に会費を取る
のではなく、保護者会会計から支出するのかなど、検討の余地がある。 
来週実施する卒業生を送る会は、保護者会会計から支出し、会費は無料で行
うことにした。参加されない方にとっては不公平感が出てしまうかもしれま
せんが、事前に周知できず申し訳ありませんでした。 
・6年生のお泊まり会には、毎年有志の方からお金を集め、アイスなどの差し
入れをしているので、今年もご協力をお願い致します。 



＜新しいスタッフ雇用について＞ 
・新しい支援員がまだ決まっていない。現段階で2～3人の面接をしたが、一
人辞退された。ドロップやたんぽぽ保育園などにも良い方がいないか聞いて
みたが、保育園にも保育士が足りないので困っている状況。 
 
・アルバイトの向井さんが２月いっぱいで退職されました。 
元々やっていた販売や美容師の仕事に戻るそうです。 
 
・海部さんのお知り合いで、幼稚園の先生をされていた方をお誘いして、現
在週2～3日アルバイトとして入って頂いています。工作が得意で発揮して下
さってます。 
お子さんが幼稚園に通われているので、正規雇用は難しいようです。 
 
・新しいアルバイトは面接中。 
・OBの方が春休みに来て下さるかもしれません。

 
＜壁の穴の修理について＞ 
午前中大掃除中に、冷蔵庫横の棚を避けてみたら、かなり大きな穴が空いて
いるのを発見。取り急ぎダンボールで応急処置をした。 
西山会長に相談し、来週早々に修理して頂くことになりました。 
 
＜スポーツレクリエーションについて＞ 
前回大変好評だったので、第二回を4/8 17:00より開催します。 
港北スポーツセンターは2時間/4000円で利用できるので、気軽に参加できる
イベントとして来年度も継続してやって頂きたいです。 
後日、詳細をらくらくで連絡します。 
 
＜卒業生を送る会の出欠について＞ 
出欠を出していない方はご連絡ください。 
 
＜退所者について＞ 
3月いっぱいで大森一平君が退所します。 
理由は、奥様の勤務体系が代わり、お子さんが帰宅する時間に家にいる為。 
お父様より：子供と一緒にイベント事に参加したり、保護者の方と子供のこ
とやその他のことを色々とお話しできて楽しかったです。短い間でしたが、
ありがとうございました。 



＜カズさんよりメッセージ＞ 
6年間、子供で言えば現6年生の6年間の成長を見れたのは良かったです。 
恵まれた環境だったので、退職は後ろ髪を引かれる思いですが、自分で決め
たことなので、応援して頂けたらと思います。6年間ありがとうございまし
た。 

4.卒所保護者挨拶 
今年度で卒所される各保護者の皆様からご挨拶を頂きました。 
 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------

【次回予定】 
【日時】平成29年4月1日(土) 18:00~   
                28年度保護者会総会および4月保護者会 
【場所】太尾第二学童 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------


